
Siracusa.  Mercato
tradizionale  di  Ortigia  in
crisi? Grienti: "Risolvere i
problemi"
Gli  operatori  del  mercato  storico  di  Ortigia,  in  via  De
Benedictis,  tornano  a  lamentare  il  calo  delle  vendite.  E
trovano  una  sponda  nel  consigliere  di  Circoscrizione  di
Ortigia,  Raffaele  Grienti.  “Devono  essere  potenziati  i
collegamenti con i bus-navetta e risolta la problematica Ast.
Ci sono poi alcune carenze, ad esempio la lentezza, in alcuni
casi, dei lavori per la manutenzione del manto stradale e
l’assenza di una segnaletica adeguata che indichi ai turisti
dove si trovi il mercato rionale”.
Grienti si domanda poi “se le famose canalette di scolo che
avrebbero dovuto immettere acqua ad alta pressione due volte
al  giorno  (apertura  e  chiusura  del  mercato,  ndr),  sono
funzionanti.  Avrebbero  dovuto  risolvere  il  problema  dei
cattivi odori, ma il problema sembra ancora esserci”.
Poi  il  consigliere  di  quartiere  si  lascia  andare  ad  una
considerazione personale. “Sinceramente non riesco a capire il
reale motivo che spinge l’amministrazione a non avere a cuore
le problematiche di chi lavora nell’area mercatale ortigiana.
Eppure è ormai risaputo che gode di parecchie eccellenze che
vanno mantenute e tutelate. Non con i carrelli”.
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